



6 décembre 2018

FETE DES LUMIERES 2018 : CNR PARTENAIRE ET FOURNISSEUR EN ENERGIE VERTE DE « PRESAGES », CONTE ECOLOGIQUE INSTALLE AU PARC DE LA TETE D'OR

Chaque année depuis 2005, CNR participe à la [Fête des Lumières](#) en soutenant une œuvre artistique, afin d'offrir un spectacle lumineux à des millions de visiteurs. Après les vortex lumineux de l'œuvre « Caprice » à la piscine du Rhône en 2016 et les chevaux de « Balāha » au théâtre antique de Fourvière en 2017, CNR soutient cette année, conjointement avec la Direction de l'Éclairage Urbain de la Ville de Lyon, l'œuvre « [Présages](#) », réalisée par les artistes Marie-Jeanne Gauthé et Géraud Périole, qui réinvestit ce lieu emblématique pour les lyonnais qu'est le parc de la tête d'Or.

Une œuvre poétique à dimension écologique

A la fois songe et conte poétique, mêlant projections, objets lumineux, comédiens, « Présages » invite à la fois à la rêverie et à la réflexion sur notre planète et son devenir :

"À l'entrée du Parc de la Tête d'Or, transformé en univers féérique, deux échassières accueillent le public. D'immenses boules d'or rayonnent sur la prairie, des oiseaux dirigés par des lutins virevoltent entre les branches des bois attenants. Dans l'allée qui borde le lac, une myriade de lucioles scintille délicatement dans les arbres... Soudain, ce monde idéal est troublé par un souffle mystérieux ! Tel un mirage, jaillissant des eaux du lac, un magicien à la tête d'or entame une danse ésotérique. La chorégraphie de cet énigmatique personnage fait apparaître une vision prémonitoire, qui sonne comme une mise en garde : Il faut prendre soin de ce monde extraordinaire car il est en danger et peut disparaître... Puis tout s'apaise et l'atmosphère idyllique fait son retour."

Pour cette édition de la Fête des lumières, CNR va plus loin dans son engagement en **fournissant en énergie verte la création PRESAGES**, issue des sources de production 100% renouvelables de CNR. Une initiative renforçant les messages et symboles véhiculés par l'installation du Parc de la Tête d'Or.

Soutenir le rayonnement culturel régional

CNR est un acteur économique majeur dans la Vallée du Rhône et très présente à Lyon avec son siège social et le Port de Lyon, plateforme logistique multimodale au service de la ville et de ses habitants.

Elle s'associe à la vie locale à travers une politique partenariale active, dans le domaine culturel notamment, pour contribuer au rayonnement des territoires. Son soutien à la Fête des Lumières illustre ce rôle de partenaire aménageur des collectivités traversées par le Rhône.

CNR

1^{er} producteur français d'énergie 100% renouvelable (eau, vent, soleil), acteur clé de la transition énergétique et de la lutte contre le réchauffement climatique, CNR (la Compagnie Nationale du Rhône) a conçu autour de la concession du Rhône un modèle redistributif unique qui conjugue production d'électricité verte et développement des territoires. Depuis 1934, elle exploite et aménage le fleuve dans le cadre de trois missions confiées par l'Etat : produire de l'électricité, développer la navigation fluviale, favoriser l'irrigation et accompagner le monde agricole. Modèle industriel d'intérêt général, CNR joue un rôle majeur dans l'aménagement des territoires traversés par le fleuve. Depuis 2004, elle mène une démarche volontariste de Missions d'Intérêt Général, pour faire partager les fruits de sa croissance aux territoires dont est issue la production d'électricité.

CNR est une entreprise au capital majoritairement public (collectivités locales, Caisse des Dépôts). Son actionnaire industriel de référence est le groupe ENGIE.

CONTACTS PRESSE

CNR - Béatrice Ailloud : 04 72 00 67 21 / 06 07 27 46 07 / b.ailloudkarmin@cnr.tm.fr

Suivez l'actualité de CNR sur Twitter : www.twitter.com/CNR_Officiel